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В последнее воскресенье кален-
дарной осени мы отмечаем самый
теплый и трогательный праздник в
честь дорогих нашему сердцу, милых
и неповторимых людей. Мамы не
только дарят жизнь, но с самых пер-
вых дней окружают детей своей лю-
бовью, заботой и лаской, помогают
постигать окружающий мир, преодо-
левать трудности, учат добру, отзыв-
чивости, чуткости. Связь между ма-
терью и ребенком безгранична и
сильна так же, как и сама любовь -
светлая и бескорыстная.

Торжество маминого дня - еще
один повод напомнить о том, как
много они для нас значат, насколько
бесценно общение с ними и как до-
рога каждая минута, проведенная
вместе. Сказать огромное спасибо
за бессонные ночи и переживания,
за терпение и взаимопонимание,
золотые руки и доброе сердце, го-
товность дать мудрый совет и под-
держать в трудную минуту.

Теплые слова поздравлений се-
годня мы адресуем всем женщинам
города, испытавших счастье мате-
ринства. Особая благодарность ма-
мам, чьи сыновья защищают наше
Отечество, тем, чьи дети отдали свою
жизнь при выполнении боевых задач
в зоне проведения специальной во-
енной операции. Вы воспитали на-
стоящих героев. Низкий вам поклон!

Дорогие мегионские мамы! Пусть
ваши лица всегда озаряет улыбка, а
жизнь будет наполнена вниманием,
благополучием и гордостью за сво-
их детей!

Душевных вам сил, жизненной
мудрости, женского счастья, любви
и домашнего уюта!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

26 ноября -

День матери

Что такое дружная семья и как научить ребёнка по-
могать другим и чтить традиции? Как совместить лю-
бовь к цифрам, работу в магазине запчастей и соб-
ственный автосервис, чтобы осталось время на танцы
и вкусный ужин? Каково главное правило любого даге-
станца? Об этом и многом другом рассказала Райса-
нат Сулейманова, любящая жена, лучшая мама троих
детей (а скоро их станет больше!) и просто жительни-
ца Мегиона, готовая протянуть руку помощи любому
человеку, вне зависимости от пола, статуса и нацио-
нальности.

МОЙ КРАЙ РОДНОЙ
- Расскажите, где Вы родились и какие традиции все-

гда были в Вашей семье?
- Я родилась в Республике Дагестан, в селе Карабудах-

кент. Но когда мне было семь месяцев, родители переехали
на Север на заработки, в город Покачи. Окончила там школу,
а затем поступила в институт в городе Нижневартовске.

Основная традиция нашей семьи - это гостеприимство.
Двери нашего дома всегда открыты для всех, на столе всегда
традиционные национальные блюда. Также мы всегда соблю-
даем пост Рамадан. Это период покаяния, когда весь месяц
мусульмане держат уразу, то есть в течение дня отказывают-
ся от еды и воды.

После того, как заканчивается священный пост, у нас про-
ходит праздник - Ураза-байрам. Он у нас всегда очень масш-
табный и яркий, длится три дня. Знаете, я думаю, это схоже
с Пасхой в христианстве. На протяжении всех дней у нас на-
крыты столы. К празднику готовятся заранее, чтобы не было
такого, что к тебе пришли, а у тебя ничего нет. Ещё из особен-
ностей могу выделить момент, когда семья собирает опреде-
лённую сумму денег и жертвует её в мечеть или детям, кото-
рые в этом нуждаются. Все действия обязательно сопровож-
даются молитвой.

Ещё один праздник, который мы всегда отмечаем в кругу
семьи, - Курбан-байрам. Он проходит спустя семьдесят дней
после завершения священного месяца Рамадан и начинает-
ся с посещения мечети. По традиции праздника жертвенное
мясо делится на три части: одну отдают для угощения бед-
ным, вторую раздают близким, а третья остаётся дома. И
каждый мусульманин должен отведать мяса в этот день. Суть
праздника в единении с семьёй, заботе о ближнем и покор-
ности Всевышнему.

- Ездите ли Вы на историческую родину? Чем запо-
минается Дагестан?

В ритме танца

ÊÎ ÄÍÞ ÌÀÒÅÐÈ
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НА СВОЕЙ странице в ВКонтакте глава

города Алексей Петриченко написал:

"Важной частью своей работы считаю

общение с жителями. Хочу поблагодарить за

продуктивный разговор, прошедший в ми-

нувший вторник, руководителя Обществен-

ного совета Высокого Ольгу Валерьевну

Любченко и всех членов Совета.

Высоковцы всегда подсказывают, помо-

гают, неравнодушны, любят свой посёлок и

стремятся сделать его лучше.

Темы, затронутые во время заседания

Общественного совета Высокого, обсудим

на встрече с жителями в это воскресенье.

Приглашаю всех вас, уважаемые высоко-

вцы, на встречу 26 ноября в 11:00 в ДК "Си-

бирь"!"

Обсудить
городские вопросы

- Каждое лето стараемся ездить на родину, в Дагестан.
Если не получается у нас, отправляем детей к бабушке. Подни-
маешься на гору, а там, на вершине, открывается незабывае-
мый вид на море. Это невозможно забыть. Хоть раз в своей
жизни стоит посетить Сулакский каньон или Салтинский во-
допад. Значимых мест и достопримечательностей так много,
что все их не перечесть и не запомнить.

Что ещё запоминается в Дагестане? Думаю, разнообразие
блюд. Разумеется, сама я тоже готовлю эти блюда для своей
семьи. Хинкал, к примеру, готовим не просто с покупным мясом
из магазина, а привозим из Дагестана сушеное. Здесь, на Севе-
ре, не получится его так высушить, как там, в горах. Это настоль-
ко натуральный продукт, что его просто не найти в Мегионе.

И ШВЕЦ, И ЖНЕЦ, И НА ДУДЕ ИГРЕЦ
- С чем Вы решили связать свою жизнь в Мегионе?
- В Нижневартовске я училась на программиста. Я любила

копаться в программах, настраивать их. Есть в этом что-то
притягательное. Но, немного поработав, я поняла, что это не
моё. Тогда мне поступило интересное предложение - стать бух-
галтером. И я влюбилась в эту профессию. Сначала училась
самостоятельно, но после всё-таки поступила в вуз и получила
диплом. На сегодняшний день мне удалось открыть свою бух-
галтерскую фирму.

В профессии бухгалтера мне нравятся цифры. Есть дебет,
есть кредит, и когда сальдо не сходится, начинается самое
интересное! У кого-то нервов не хватает, а вот меня, наоборот,
это привлекает - копаться в цифрах и искать верное решение.
Я помогаю организациям, чтобы их не обманули и люди спали
спокойно.

А вообще, если говорить о профессиях, то у меня их много.
Помимо агентства, я веду общественные организации, рабо-
таю также директором СТО. У меня есть магазин автозапчас-
тей, а также школа лезгинки. И мне очень нравится такое раз-
нообразие. Иногда бывает устанешь, говоришь мужу: "Я так
устала", но как только наступает выходной, то садишься и по-
нимаешь, что чего-то не хватает. Я постоянно работаю и нахо-
жусь в движении. Как начала с четырнадцати лет, так до сих
пор и продолжаю. Мне уже удалось побывать в трёх декретах,
но так их назвать сложно. Ведь где я, там и мои дети. Они
выросли вместе со мной на работе, в поездках. Думаю, поэто-
му мои ребята такие же активные. На своём примере я пока-
зывала им жизнь с пелёнок.
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МЕГИОН вошел в число победи-
телей регионального этапа Все-
российского конкурса "Лучшая му-
ниципальная практика в Ханты-
Мансийском автономном округе -
Югре" в номинации "Укрепление
межнационального мира и согла-
сия, реализация иных мероприятий
в сфере национальной политики на
муниципальном уровне".

Глава города Алексей Петричен-
ко поблагодарил специалистов уп-
равления общественной безопас-
ности администрации и всех, кто
принимал непосредственное учас-
тие в подготовке материалов на
конкурс, за достигнутый результат.
Алексей Владимирович также лич-
но поздравил начальника отдела
профилактики терроризма, экст-
ремизма и обеспечения правопо-
рядка Артема Юрьевича Кутина со
вторым местом в другом конкурсе
"Лидеры Югры" в номинации "Луч-
ший муниципальный служащий
Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры".

Торжественная церемония про-
должилась еще несколькими на-
граждениями.

Благодарственным письмом
Департамента региональной безо-
пасности Югры "За достигнутые
профессиональные успехи в совер-

шенствовании системы профилак-
тики террористических угроз и про-
тиводействии идеологии террориз-
ма" был отмечен коллектив аппара-
та Антитеррористической комиссии
города Мегиона. А начальник управ-
ления жилищной политики депар-
тамента муниципальной собствен-
ности администрации города Юлия
Сергеевна Котенович - благодарно-
стью Ассоциации муниципальных
образований Югры за добросовест-
ный труд и эффективную работу в
органах местного самоуправления.

Также за большой вклад в реали-
зацию социально-экономической
политики на территории городско-
го округа, продолжительную безуп-
речную работу и оказание спонсор-
ской помощи участникам специаль-
ной военной операции Благодар-
ственным письмом главы города
были награждены:

- коллектив ЗАО "Совместное
предприятие "МеКаМинефть";

- генеральный директор ООО
"Нефтеспецстрой" Олег Викторович
Еремин;

- генеральный директор ООО
"Управдом" Владимир Александро-
вич Кулаженков;

- генеральный директор ООО
"Альтернатива" Валерий Александ-
рович Ольнев.
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За успехи
и профессионализм

О развитии города и сотрудничестве
В АДМИНИСТРАЦИИ Меги-

она состоялась встреча главы му-
ниципалитета Алексея Петриченко
с представителями местных отде-
лений политических партий: "Еди-
ная Россия" - представители Ко-
манды Югры, КПРФ, ЛДПР, "Спра-
ведливая Россия".

- Друзья, соратники, спасибо,
что откликнулись поучаствовать во
встрече. Её основная тематика, на
которой я бы хотел заострить ваше
внимание, - это социально-эконо-
мическое развитие города. Не-
смотря на разные политические
взгляды, мы живем в одном городе
и нас объединяет общая главная
цель - это деятельность, направ-
ленная на комфортное прожива-
ние жителей нашего города. Хотел
бы вас призвать к сотрудничеству,
чтобы при решении вопросов мы
отбрасывали свои политические
амбиции, а работали на благо го-
рожан, независимо от своих идео-
логических и политических убежде-
ний, - обратился к собравшимся
Алексей Владимирович. - В то же
время хочу, чтобы вы понимали, что
решить все проблемы, которые по
разным причинам не решались де-
сятки лет, за один календарный
период мы не сможем, но сделаем
шаги к тому, чтобы часть вопросов
начала поэтапно сдвигаться с мер-
твой точки.

Глава города пригласил участ-
ников к диалогу и попросил выска-
заться по теме встречи, а также по
вопросу сотрудничества.

Беседа участников продлилась
почти два часа. Вопросы, которые
озвучили за это время представи-
тели политических партий, каса-
лись работы регионального опера-
тора по обращению с твердыми
коммунальными отходами, состо-
яния площадок для мусорных кон-
тейнеров, автобусных перевозок и
работы такси, нехватки врачей уз-
ких специальностей в городской
больнице, реабилитации пациен-
тов с хроническими заболевания-
ми, строительства бассейна, про-
фессионального обучения подро-
стков с ограниченными возможно-
стями здоровья и их трудоустрой-
ства, обустройства теплых комп-
лексов на остановках "Баня" и "Ав-
тостанция" для ожидающих 151-го
автобусного маршрута, создания
ТОСа и других.

Вот разъяснения и коммента-
рии по некоторым из них.

1. Работа регионального
оператора по обращению с
ТКО

- Проблема носит комплексный
характер. Большинство площадок,
которые находятся на территории
города, в собственности админист-
рации. Хотя в соответствии с поста-
новлением правительства округа

они должны находиться на террито-
рии многоквартирного дома, а их об-
служивание осуществляться за счет
жильцов. В Мегионе исторически
сложилось по-другому. На это повли-
яла застройка города, что не во всех
дворах многоквартирных домов в со-
ответствии с санитарными нормами
можно поставить контейнерную пло-
щадку и т.д. Из-за этого сегодня рас-
ходы на их обслуживание должен не-
сти бюджет города. До этого момен-
та такая статья расходов в местный
бюджет не закладывалась. При пла-
нировании главного финансового
документа следующего года мы эти
расходы собираемся предусмот-
реть. Достаточно их будет или нет,
покажет время, но тем не менее
проблема известна, и мы будем по-
этапно ее решать, - прокомменти-
ровал глава города Алексей Петри-
ченко.

2. Городские транспорт-
ные перевозки людей

Глава города рассказал, что жа-
лобы на работу маршруток и авто-
бусов поступают ему регулярно.
Вместе с исполняющим обязаннос-
ти заместителя главы Евгением Кир-
пиковым, который курирует это на-
правление, Алексей Владимирович
планирует проехать на обществен-
ном транспорте.

- Я уже составил себе график
поездок на городских маршрутках
и автобусах. Хочу посмотреть на их
комфортность, наполненность, от-
ношение водителей к пассажирам,
точность движения по установлен-
ному маршруту. Потому что мне по-
стоянно жалуются на наших пере-
возчиков: "В автобусах грязно,
транспорт опаздывает, водители
хамят, маршрут неудобный" и т.д.
Хочу разобраться с этим вопросом,
он также у нас один из приоритет-
ных на сегодняшний день, - отметил
Алексей Петриченко.

3. Посещение бассейна в
спорткомплексе "Жемчужи-
на"

Представители политических
партий озвучили вопрос горожан,
касающийся невозможности сво-
бодного посещения жителями СК
"Жемчужина", принадлежащего

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

Омикрон, тонкий лед,
вывоз снега…

НА АППАРАТНОМ совещании 20 ноября руководители учреждений,
предприятий и организаций, отвечающих за стабильную работу всех сис-
тем жизнеобеспечения города, доложили главе города Алексею Петричен-
ко о ситуации в подведомственной сфере деятельности. Внимание было
уделено как жилищно-коммунальному хозяйству, так и охране здоровья
населения, оказанию медицинской помощи и обеспечению безопасности
граждан.

Директор МУП "Тепловодоканал" Богдан Ермак сообщил о проводимых
мероприятиях по повышению надежности системы теплоснабжения, ру-
ководители управляющих компаний "ЖКУ" Дмитрий Лысогор и "Управдом"
Владимир Кулаженков - о том, что сделано по выполнению принятых обя-
зательств и решению поступающих от граждан обращений по качеству
предоставляемых услуг.

В продолжение темы был поднят вопрос о содержании улично-дорож-
ной сети. С начала зимы подрядной организацией уже было вывезено с
территории муниципалитета на полигон более 5 000 кубометров снега.
Мероприятия по очистке выполняются преимущественно ночью, чтобы не
затруднять движение по дорогам в дневное время.

За минувшую неделю в городе отмечается рост заболеваемости насе-
ления коронавирусной инфекцией. Как отметил главврач Мегионской го-
родской больницы Иван Чечиков, заражение мегионцев омикроном - бо-
лее 50 случаев.

- Болезнь протекает у пациентов в легкой форме, которая не требует
госпитализации. Среди заболевших есть и беременные. Все они находят-
ся под контролем на амбулаторном лечении и обеспечены лекарственны-
ми средствами в полном объеме. По гриппу - нулевые показатели, в основ-
ном жители болеют ОРВИ. Учреждение обеспечено всем необходимым, в
отделениях есть свободные места для госпитализации, - прокомментиро-
вал Иван Петрович.

Обсуждались также вопросы, касающиеся деятельности управления со-
циальной защиты населения в Мегионе и Фонда "Защитники Отечества", ока-
зания с их стороны содействия в решении жизненных ситуаций мегионцев.

В заключение была проанализирована работа по обращениям граж-
дан в Единую дежурно-диспетчерскую службу, организации мероприятий
по патрулированию береговой линии с целью пресечения выхода граждан
на тонкий лед, профилактике пожаров и предупреждению чрезвычайных
ситуаций, связанных с погодными явлениями.
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ОАО "Славнефть-Мегионнефтегаз".
- Для нефтяников это ведом-

ственный объект, и не просто так
появился запрет на свободное посе-
щение спортивного комплекса. На
то есть объективные причины. Это
пропускная способность объекта,
куда сегодня по пожарным, санитар-
ным, антитеррористическим и дру-
гим требованиям нельзя запустить
больше людей, чем позволяют усло-
вия. Сегодня у предприятия хватает
своих работников и их семей, жела-
ющих посещать этот объект.

4. Строительство отдель-
ного здания для отделения
скорой помощи

Во время встречи был задан воп-
рос: "Почему не построено новое
здание для отделения скорой меди-
цинской помощи, хотя деньги на эти
цели выделялись?"

- Не хотелось бы обсуждать слу-
хи, но не могу не высказаться по это-
му вопросу. Отделение переехало в
помещение реабилитационного
комплекса "Жемчужинка". Лично
общался с работниками, которые
более чем довольны условиями, в
которых работают сегодня, то есть
проблем, которые были у скорой
помощи, сейчас нет. И это был один
из путей решения вопроса с поме-
щением для отделения скорой помо-
щи, который выбрал Департамент
здравоохранения Югры. Никто нико-
му денег на строительство нового
здания не выделял, - рассказал
Алексей Владимирович.

Во время встречи глава города
обратил внимание, что в Год взаимо-
помощи в Югре мегионцы активно
участвуют в благотворительных ак-
циях по сбору гуманитарной помо-
щи бойцам СВО, их семьям, жителям
Донбасса и предложил партийцам
объединить усилия в этом направ-
лении.

- Чтобы это был гуманитарный
груз не какой-то из политических
партий, а помощь от жителей всего
Мегиона, - предложил глава города.

Отметим, что во время встречи
участники приняли решение соби-
раться для обсуждения актуальных
вопросов не меньше одного раза в
квартал.

Что волнует горожан?
ГЛАВА МЕГИОНА Алексей

Петриченко вместе с Командой
Югры и мегионцами продолжает
искать пути решения накопивших-
ся в городских дворах проблем. В
рамках рубрики "Маршрут постро-
ен" мы прошли по маршруту, кото-
рый предложили Алёна Каримова
и Алина Султанова. Вот что пишет
об этом на своей странице в ВКон-
такте сам глава города:

"Сначала проспект Победы, 2 и
проспект Победы, 4. Под снегом
уже не всё разглядишь. Тем не ме-
нее прошлись вместе с жителями
по придомовой территории, они
рассказали о том, что их волнует,
показали, что хотели бы изменить
в своих дворах. Рассказывали эмо-
ционально. Оно и понятно - слиш-
ком много накопилось нерешённых
проблем. Это ямы на дороге, отсут-
ствие тротуара и детской площад-
ки, подтопление двора в дождли-
вый период.

Ещё жители высказали претен-
зии к работе дворника и попросили
поменять графики текущего ремон-
та подъездов. Это уже сфера ответ-
ственности управляющей организа-
ции. Директор "ЖКУ" Дмитрий Лео-
нидович Лысогор разъяснил всё, что
интересовало жильцов, и попросил
их активно сигнализировать, если
графики уборки не соблюдаются
(номера телефонов УК висят в
подъездах).

По итогу договорились поста-
ратьсяя решить вопрос с ямочным
ремонтом, очисткой ливневой кана-
лизации, а на будущее - попробо-
вать принять участие в федераль-
ном проекте "Формирование ком-
фортной городской среды" для по-
лучения ресурсов на полноценный
ремонт дворовой территории.

Второй адрес - Советская, 4.
Здесь проблема и с самим домом, и
с прилегающей территорией. Фа-
сад здания в плохом состоянии, но
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капитальный ремонт запланирован
только на 2038 год. Поможем жите-
лям отправить заявление в окруж-
ной фонд капремонта, чтобы дату
сдвинули на более ранний срок,
если, конечно, по этому дому накоп-
лено достаточно взносов на капре-
монт.

Нужно решить и вопрос с чист-
кой снега. Жители рассказали, что
каждый раз им приходится звонить
и просить, чтобы двор почистили.
Так быть не должно. Будем разби-
раться.

Ну, а основная проблема этого
двора - это отсутствие какого-либо
благоустройства. Рядом с домом
проходят магистральные сети теп-
ло-, водоснабжения, которые уже
изношены. Их постоянно приходит-
ся ремонтировать и вскрывать для
этого дорожное покрытие. Будем
думать, как привести территорию в
порядок с помощью механизмов
программы по формированию ком-
фортной городской среды.

Спасибо всем жителям за сегод-
няшнее общение!"
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С прицелом на будущее
Комфорт и безопасность - два главных принципа работы

Команды Югры, когда речь идет об улучшении качества жизни
югорчан. В нашей подборке - итоги деятельности Команды
Югры в муниципалитетах региона за минувшую неделю.

В Мегионе идет поэтапная модернизация систем энергоснаб-
жения. С 2022 по 2025 год обновят устаревшее оборудование, постро-
ят кабельные и трансформаторные подстанции. План модернизации
систем энергоснабжения входит в Карту развития Югры, её реализа-
ция под контролем депутатов Думы города, членов Команды Югры.

В 21-м микрорайоне Нижневартовска продолжается строи-
тельство детского сада на 320 мест. Подрядчик ведет отделочные
работы внутри и снаружи здания, в которое подано тепло, обеспечено
водоснабжение, подключено электричество. В здании смонтирован
лифт, обустраиваются два бассейна. К настоящему времени готов-
ность объекта превышает 70%. Детсад строится в рамках нацпроекта
"Образование", входит в народную программу "Карта развития Югры".

В Нижневартовском районе в кабинете робототехники Ва-
ховской общеобразовательной средней школы установили обо-
рудование для ЗD-моделирования и печати на ЗD-принтере.
Школьники при помощи современных технологий создают мини-све-
тильники, подставки для ручек и карандашей, брелоки, разноцвет-
ные игрушки, используя однотонный пластик для печати, а потом рас-
крашивая готовое изделие при помощи акриловых красок. Качествен-
ное и доступное образование будущего поколения - один из главных
приоритетов Команды Югры.

В Белоярском политехническом колледже работает центр
цифрового образования "IT-куб". Выстраивать современную сис-
тему образования - задача, которую решает Команда Югры. "IT-куб"
создан в рамках нацпроекта "Образование". Здесь школьники прохо-
дят обучение по 6 направлениям: программирование на Pyton, мо-
бильная разработка, VR\AR-разработка, системное администриро-
вание, основы алгоритмики и логики, программирование роботов.

Региону нужны высококлассные IT-специалисты, поэтому Коман-
да Югры заинтересована в том, чтобы юные югорчане увлекались
информационными технологиями.

В посёлке Приобье Октябрьского района стало больше хо-
роших дорог. Появились заездные карманы на улицах Строителей и
Центральной с посадочной площадкой для муниципального и школь-
ного автобусов. В поселке восстановлен 381 квадратный метр сплош-
ного слоя автомобильных дорог.

Особое внимание - безопасности школьников: обустроен пеше-
ходный переход и ограждение по улице Югорской, а на улице Школь-
ной заменили пешеходное ограждение на оцинкованное. Выполнена
важная задача - по просьбам населения обустроена ливневая кана-
лизация у магазина "Монетка", где весной собиралось большое ко-
личество талой воды. Создание качественных дорог, надежной транс-
портной инфраструктуры, безопасность земляков - одна из важней-
ших задач Команды Югры.

В Урае появилась новая спортивная площадка. В рамках муни-
ципальной программы "Развитие физической культуры и спорта" для
жильцов дома № 5 в 1-м микрорайоне установлено 9 антивандальных
тренажеров, приспособление для парного футбола (пана), турникеты,
умный столб и велопарковка. На объекте подрядчик положил резино-
вое покрытие, обустроил тротуарные и пешеходные переходы.

Теперь урайцы с удовольствием будут проводить время на откры-
том воздухе и заниматься спортом благодаря работе Команды Югры.

В Берёзовском районе ведутся подготовительные работы
по реконструкции и расширению канализационных очистных
сооружений до 2000 м3/сутки, а именно зачистка участка буду-
щего объекта от лесонасаждений. Подрядчики ждут изготовле-
ния каркаса здания, кровельных и стеновых панелей, необходимое
оборудование для подстанции. С открытием зимников начнется пол-
ноценная работа.

Напомним, проект по реконструкции КОСов в Березово входит в
Карту развития Югры, а его реализацию контролирует Команда Югры.
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Наши богатыри!

МЕГИОНСКОЕ городское ка-
зачье общество существует уже
почти 17 лет. 17 лет сохранения
казачьей культуры: уже те дети,
которые много лет назад пришли
в клуб, сами передают получен-
ные знания! Сегодня здесь про-
шли открытые уроки!

Экстрим-практика, работа в
гончарной мастерской, группо-
вые и индивидуальные трени-
ровки по фланкировке, отработ-
ка навыков по применению
средств защиты, медицинская
подготовка - для каждого есть
занятие по душе. И, конечно, тео-
рия, - уроки по этикету, истори-
ческие уроки, знакомство с обы-
чаями и культурой сибирского
казачества. На занятия приходят
не только кадеты клуба, но и ме-
гионские юнармейцы, с которы-
ми у казачьего общества выст-
роено тесное взаимодействие.
"Патриотизм", "наша дружная
семья", "вместе мы сила", "за-
щита Родины", - слова, которые
можно услышать здесь повсеме-
стно.

Посещать клуб "Богатырь"
ребята могут с восьми лет, заня-
тия проходят бесплатно. Органи-
зация клуба в таком масштабе

стала возможной благодаря
грантам Президентского фонда,
губернатора Югры и главы горо-
да Мегиона.

- За счет грантов мы улучши-
ли материально-техническую
базу, закупаем оборудование:
шашки для фланкировки, макеты

"Золотой рыбке" - 40 лет!
В ЧЕСТЬ юбилея в детском

саду прошло праздничное ме-
роприятие. Поздравить коллек-
тив со знаменательной датой
пришли депутаты, представите-
ли администрации города, де-
партамента образования, колле-
ги и друзья.

Первый заместитель главы
Мегиона Игорь Алчинов пожелал
всем сотрудникам "Золотой рыб-
ки" новых творческих достиже-
ний, благополучия, здоровья и
счастья.

Свои поздравления и серти-
фикат на 250 тысяч рублей на
приобретение нового коврового
покрытия передал "Золотой рыб-
ке" депутат окружной Думы Алек-
сей Андреев.

Из своего депутатского фон-
да один миллион рублей детско-
му саду передал депутат окруж-
ной Думы Югры Халид Таги-
Заде.

На празднике также прозву-
чали поздравления от депутата
Тюменской областной Думы Ана-
толия Чепайкина.

За многолетний добросовес-
тный труд сотрудники "Золотой
рыбки" сегодня получили почёт-
ные грамоты и благодарствен-
ные письма от главы города Ме-
гиона и Думы Югры.

- В коллективе у нас работа-
ют 84 сотрудника, 108 воспитан-
ников посещают наш детский сад.
В этот знаменательный день хочу
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сказать спасибо сотрудникам,
отметить детей и поблагодарить
родителей за поддержку, взаи-
мопонимание и участие в нашей
работе. 70% наших сотрудников
- это стажисты, которые отрабо-
тали 25 и более лет, есть и те, кто
работает с самого основания - 40
лет. Мы их очень любим, уважа-
ем, они выступают нашими на-
ставниками. Все наши педагоги
- высококлассные специалисты,
профессионалы своего дела. Мы
учимся, не останавливаемся на
достигнутом, участвуем в конкур-
сах, развиваемся дальше. В 2023
году наш детский сад стал одним
из лучших детских садов России,

автоматов для обучения владе-
нию оружием, байдарки, ката-
мараны для сплавов. За счет
грантов также закрываем арен-
ду помещения, - рассказал ис-
полняющий обязанности атама-
на Мегионского городского ка-
зачьего общества Алексей Бес-
прозванных.

Казаки приходят в городс-
кое общество семьями. Напри-
мер, супруга Алексея Беспроз-
ванных проводит мастер-клас-
сы по керамике, в том числе для
детей с ограничениями в здо-
ровье, мама Алексея вместе с
другими женщинами шьет
одежду для раненых, находя-
щихся в прифронтовых госпи-
талях. Некоторые мегионские
казаки побывали на Донбассе,
кто в качестве добровольца, кто
в качестве военного.

Казачье братство растет.
Огромная благодарность каж-
дому, кто сегодня, сохраняя ка-
зачьи традиции, служит Роди-
не, поднимает дух наших бой-
цов, помогает раненым и жите-
лям Донбасса, воспитывает в
молодом поколении патриотизм
и верность Отчизне.

- рассказала директор детско-
го сада "Золотая рыбка" Ната-
лья Качур.

На торжественном мероп-
риятии прозвучало много доб-
рых слов и искренних пожела-
ний коллективу дошкольного уч-
реждения от гостей, которые по-
благодарили сотрудников за
заботу и любовь к детям.

Вместе с воспитанниками
педагоги подготовили для гос-
тей замечательный концерт.

Присоединяемся к поздрав-
лениям и желаем коллективу
детского сада "Золотая рыбка"
успехов, благополучия, новых
достижений!

МЕГИОНЦАМ предлагают поучаствовать в откры-
том голосовании - выбрать главное достижение за 2023
год и один перспективный проект на 2024 год. Мнение
жителей будет учтено при подготовке отчета за 2023-
й, обращения и инвестиционного послания губернато-
ра Югры на следующий год.

Участие в опросе уже приняли 848 мегионцев. Сре-
ди главных достижений муниципалитета лидирует ус-
пешная реализация мероприятий по временной занятости подростков в
свободное от учебы время. Так считают 25% опрошенных.

43% проголосовавших считают самым важным проектом для Мегиона
на 2024 год строительство Многофункционального молодежного центра в
новом микрорайоне по улице Кузьмина.

Выскажите и вы свое мнение о том, какие достижения и проекты важны
для города. Чтобы отдать свой голос за один из проектов, пройдите по ссыл-
ке https://clck.ru/3655es или по QR-коду.

ÃÎËÎÑÎÂÀÍÈÅ

Главное достижение
и самый ожидаемый проект
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- Школа лезгинки - всё-
таки хобби или работа?

- Конечно, это не столько рабо-
та, сколько творчество. Танцую я,
можно сказать, с пелёнок. Снача-
ла училась на свадьбах, повторяя
за взрослыми. Как только слышу
лезгинку, ноги и руки сразу пуска-
ются в пляс. Мне настолько нра-
вится танцевать, что научилась
этому не только в роли девушки, но
и мужчины. Первых называют ле-
бедями, а вторых - орлами. При-
знаюсь, мне больше нравится
танцевать мужские танцы. Они бо-
лее зажигательные, кровь кипит.
Эти эмоции не передать словами.
И в силу того, что сама по себе я
такая гиперактивная, мне больше
нравятся мужские танцы.

Когда я переехала в Мегион, по-
знакомилась с замечательной де-
вушкой Патимат. Она стала мне как
сестра, мы с ней как две души. Она
вдохновила меня, и я захотела со-
здать свою школу танцев, как и она.
У нас есть отличия в преподавании:
Патимат добрее, а я строже. Поэто-
му у желающих есть выбор, какой
подход им нравится больше.

Хочу отметить, что ко мне ходят
дети в большинстве случаев даже
не из дагестанских семей. И глав-
ное - им действительно интересно
этим заниматься. Их искреннее
желание научиться новому очень
вдохновляет. И мне хочется всё, что
есть у меня в душе, мои знания и
умения, передать другим. Очень
важно и то, что они не делятся на
группы по национальным или дру-
гим признакам. Мои ученики все-
гда готовы поддержать друг друга,
делиться своими традициями и уз-
навать новое от своих друзей. Так
что школа лезгинки - это не только
танцы, но и сплочённость наших
детей, надежность нашего буду-
щего.

В ритме танца

НЕТ НИЧЕГО ДОРОЖЕ
СЕМЬИ
- У Вас большая семья.

Расскажите, как проводите
время вместе?

- У каждого в жизни бывают тяже-
лые ситуации, которые могут силь-
но изменить всю жизнь. Я не стала
исключением. С моим мужем Има-
мом меня связала судьба. Вместе с
ним у меня началась новая жизнь, и я
ему безмерно благодарна. Сейчас
мы растим трёх прекрасных детей,
а скоро наша семья станет ещё боль-
ше.

Все мои ребята очень активные,
в маму! Сын профессионально зани-

ÊÎ ÄÍÞ ÌÀÒÅÐÈ

мается танцами и ходит на спортив-
ную борьбу грэпплинг, а также при-
нимает активное участие в жизни го-
рода. Старшая дочка ходит на пла-
вание, каратэ и ментальную ариф-
метику, танцы. Помимо этого, в шко-
ле она посещает разные кружки.
Младшенькая доченька занимается
художественной гимнастикой и
танцами. Пока она в садике, поэто-
му сильно не нагружаем ребёнка. Но
даже там она ходит на пять кружков.

Кому-то может показаться, что
это много, но я за то, чтобы дети раз-
вивались в творчестве, спорте, зна-
комились с традициями разных на-
родов.

Наверное, нет такого мероприя-
тия в городе, которое бы мы не посе-
тили. Мы заявляемся везде. Пусть не
победили, нам это не важно. Я де-
лаю это для того, чтобы мои дети не
боялись показать себя, какие они
есть. Более того, считаю, что лучше
их воспитать через культуру и тра-
диции, чем просто смотреть, как они
будут подрастать, ничего не делая
для себя и своего развития. К сожа-
лению, сейчас это достаточно рас-
пространённая проблема.

- Вы такие активные. А в ка-
ких конкурсах участвуете?

- Если начну перечислять все, то
мы здесь надолго. У нас в семье у
каждого есть своя папка с награда-
ми. Приятно иногда полистать её и
погрузиться в воспоминания.

Мы каждый год принимаем участие
в конкурсе "Семья - основа государ-
ства". В этот раз заняли по округу тре-
тье место. Там было более двухсот
участников, и наша конкурсная рабо-
та понравилась жюри. Нас даже офи-
циально награждали в загсе, что было
очень приятно. А вообще, конечно,
подобных проектов написано много.
В прошлом году вот стали победите-
лями Семейной недели добра.

Ещё хочу отметить фестиваль се-
мейных традиций. Там мы участвуем
всей семьёй, включая мужа. Он не
очень любит бывать на публике, но
когда нужно быть всем вместе, никог-
да не откажет. Мы делаем это не для
того, чтобы кому-то что-то доказать,
а для детей. Чтобы они знали: их папа
на семейном конкурсе был рядом.

- Это очень здорово, что вы
стараетесь всегда быть вме-
сте. А какие правила соблю-
даете в кругу семьи вне кон-
курсов?

- Все традиции, обычаи и правила
нашей семьи направлены на гармо-
ничное развитие детей, формирова-
ние их жизненных ценностей, осно-
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Многие мегионцы рассказ о себе начинают примерно
с такой фразы: "Приехал на время, чтобы подзаработать,

да так и остался на всю жизнь". Вот и Динар Сагитович
Хуснутдинов, уезжая из родной Башкирии в 1982 году,

думал поработать на Севере года три и вернуться.
Однако прикипел душой, полюбил Север и до сих пор

не хочет уезжать из Мегиона.

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

ПОСЛЕ армии Динар ухаживал за
милой девушкой Раисой, всерьёз поду-
мывал о женитьбе и решил, что для со-
здания семьи ему сначала нужно денег
подзаработать. Его родителей к тому
времени не было в живых, а в Нижне-
вартовске жила старшая сестра. По-
ехал к ней. Он имел права тракториста-
машиниста и права водителя, и первую
работу нашёл быстро: стал водителем
в тресте "Нижневартовскнефтегеофи-
зика". Крутил баранку и осматривался,
разговаривал с людьми, узнавал о дру-
гих предприятиях. И через год, в янва-
ре 1984 года, устроился бульдозерис-
том в УМР-3 треста "Мегионнефтест-
рой".

Тяжёлая это работа - зимой на мо-
розе, летом в грязи. Но молодого че-
ловека трудности не оттолкнули, не ис-
пугали. Работа понравилась, а еще
больше понравились ему люди, с кото-
рыми работал: надёжные, трудолюби-
вые. Плохие люди на Севере не задер-
живались. И потому Динар Хуснутдинов
съездил в Башкирию, в родную дерев-
ню Новоамирово, женился и привёз
Раису Раисовну сюда, в Мегион. У суп-
ругов родились два сына - Руслан и
Ильдар.

Комплексная механизированная
бригада, в которой Динар Сагитович
работал, прокладывала нефтепроводы
и водоводы от кустовых площадок до
ППН, ЦДНГ. Выполняли все работы, на-
чиная с валки леса и расчистки трассы
до испытания трубопровода. Кроме
бульдозериста, в бригаде были экска-
ваторщик, трубоукладчик, сварщики со
сварочной техникой, монтажники, газо-
резчик. Когда выезжали на место рабо-
ты, бульдозерист был впереди, валил
лес, расчищал трассу, а другие члены
бригады двигались следом, укладывая
трубы. Летом работали на ближних ме-
сторождениях, где уже были обустрое-
ны дороги, а зимой, когда мороз сковы-
вал землю, бригаду направляли на
дальние месторождения на всю неде-
лю. В субботу после обеда рабочие воз-
вращались домой, в понедельник утром
снова уезжали на месторождение.

"Тут люди добрые"
Динара Сагитовича друзья называ-

ют непоседой. Его всегда отличало лю-
бопытство, и работая бульдозеристом, он
интересовался тонкостями работы других
членов бригады: сварщиков, монтажни-
ков. И сам получил профессию газорез-
чика. Расспрашивая бригадира Юрия
Волкова, он старался запомнить всё до
мельчайших деталей. И когда Волков уво-
лился, Динар Хуснутдинов стал бригади-
ром, оставил бульдозер. Новая долж-
ность бригадира комплексной бригады
возложила на его плечи ответственность
за всю бригаду, за технику.

В "лихие" девяностые многие строи-
тельные тресты и управления распада-
лись. Были трудности и в "МНС". Трест
"Мегионнефтестрой" выстоял благодаря
преобразованиям - его включили в ком-
панию "Славнефть", предприятие стало
именоваться "Славнефтьстрой". В те
годы многие работники увольнялись, ис-
кали зарплату повыше, а Динар Хуснут-
динов не мог себе этого позволить, не мог
оставить бригаду. "У меня не было мыс-
ли, чтобы бросить работу и уйти в коопе-
ратив. Как я мог бросить свой коллек-
тив?" - объяснил он.

В конце 90-х в его дом пришла беда -
у Раисы Раисовны врачи обнаружили он-
кологию. Хуснутдинов обратился за помо-
щью к руководителям предприятия, и ему
выделили средства на лечение жены. Ей
сделали операцию в Академгородке Ново-
сибирска, но было поздно. Через четыре
года его супруги не стало. Тяжелые это
были годы для всей семьи, но и Динар
Сагитович, и угасающая от болезни жена
смогли настоять, чтобы старший сын по-
ступил в вуз. Не опускать руки, несмотря
ни на какие трудности, - таков жизненный
принцип Динара Сагитовича, и этому же
он учил своих детей. После смерти жены
остался горький осадок: она не сразу со-
гласилась на операцию. И поныне встре-
чается немало шарлатанов, которые кри-
тикуют традиционную медицину, обещают
вылечить любую болезнь якобы "народны-
ми" методами. Раиса Раисовна довери-
лась им, а потому не сразу согласилась на
оперативное вмешательство. Если б опе-
рация была сделана раньше, возможно,

она бы жила до сих пор. Как знать? Жизнь
назад повернуть невозможно.

Несколько лет Динар Сагитович  ос-
тавался один на один со своим горем.Но
в  2003 году встретил Риду Раиловну, ко-
торую вместе с маленькой дочкой Иль-
виной привёз из Башкирии   в Мегион. И
вот уже двадцать лет они вместе. Рида
смогла подарить свою любовь его детям
от первого брака, а он принял её дочь как
свою родную. Ильвине было 6 лет, когда у
неё сразу появились два старших брата и
надёжный папа.

А в 2011 году произошёл новый нео-
жиданный поворот в жизни Динара Хус-

нутдинова - "Славнефтьстрой", в котором
он отработал 27 лет, распался. К этому
времени Динар Сагитович уже имел пра-
во выйти на пенсию, но не мог себя пред-
ставить без работы. И он обрадовался,
когда получил приглашение поработать в
ПАО "Сургутнефтегаз" по той же самой
специализации - строить нефтепроводы,
газопроводы, водоводы. К сожалению,
далеко от дома. "Сургутнефтегаз" с 2005
года осваивает Талаканское месторож-
дение в Якутии. И в Ханты-Мансийском
округе работать сложно, а там, возле по-
люса, где 50-60 градусов мороза счита-
ется нормальной погодой, ещё сложнее.

ванных на любви и верности семье и
Родине. Мы с мужем уверены, что
придёт время и всё, что мы в них за-
ложили, будет жить в их семьях, до-
полняясь новыми традициями и делая
наших потомков сильнее и богаче.

Больше всего мы любим прово-
дить время, принимая участие в раз-
личных мероприятиях. Считаю, это
именно традиция. Ещё из ценного в
семье: на протяжении вот уже семи
лет делаем памятную фотосессию.
К Новому году мы вместе продумы-
ваем одинаковые образы, вплоть до
одинаковых причёсок и макияжа.
Для чего мы это делаем? Всё просто,
это ведь память. Каждый год мы пе-
ресматриваем эти альбомы и можем
наблюдать за тем, как мы меняемся.

Также в нашей семье есть важное
правило: мы всегда готовы прийти на
помощь всем, кто бы её ни попросил.
Каждый праздник, организованный
нашими учреждениями культуры,
где можно побыть спонсором, я уча-
ствую. Конечно, это не сильно доро-
гие подарки, но это идёт от души.
Помогаю не только я: вместе с семь-
ёй каждый месяц мы ищем нуждаю-
щихся в чём-либо людей и оказыва-
ем им поддержку. Кому-то нужны
вещи, кому-то продукты.

Мои дети со временем сами по-
няли, для чего это всё делается. То
есть я смогла заложить в них мысль,
что нужно помогать всем людям вне
зависимости от их статуса.

Когда смотришь на такие большие
и дружные семьи, становится спокой-
но за будущее нашей страны. Хочет-
ся, чтобы каждая мама, подобно Рай-
санат Сулеймановой, смогла не толь-
ко реализовать себя в том, что инте-
ресно ей, но и помогла своим детям
выбрать путь, насыщенный красочны-
ми моментами и яркими победами.

Там он получал очень достойную зарпла-
ту, условия быта в жилгородках прекрас-
ные. Но отработав пять лет, в 2016 году
Динар Сагитович уволился. Объяснил, что
устал морально. Тяжело это: месяц, а то
и три, жить посреди леса, видеть возле
себя людей в одинаковых спецовках "Сур-
гутнефтегаза", и никого в гражданской
одежде.

Сколько километров трубопроводов
проложено по тайге и болотам Западной
Сибири и Якутии при непосредственном
участии Динара Сагитовича невозможно
подсчитать. Уволившись из "СНГ", он по-
работал в ООО УК "Монолит", где снова
прокладывал трубопроводы на Аганском
и Ватинском месторождениях. Работал бы
и по сей день, но подвело здоровье - ему
сделали операцию на сердце.

Окончательно выйдя на пенсию, по-
началу не знал, куда себя деть. Не сразу
привык к тому, что можно жить размерен-
но, никуда не торопясь. Он всегда любил
порыбачить, а сейчас рыбалка стала для
него своеобразной отдушиной, его обра-
зом  жизни. Вместе с супругой стали ез-
дить на рыбалку, летом и осенью ходить в
лес - такой красивый и щедрый - за гри-
бами и ягодами. Рида Раиловна - активи-
стка татаро-башкирского общества "Бул-
гар", она и мужа привлекла к интересным
общественным мероприятиям. Пока тру-
дился, времени на это не хватало, а те-
перь с удовольствием участвует в работе
"Булгара": в национальном празднике
Сабантуй, что проводится в Мегионе, и в
окружном фестивале "Туй йолалары"
("Свадебные обряды"). Дети выросли, вы-
учились, обзавелись семьями, все жи-
вут в Тюмени. Теперь Динар Сагитович и
Рида Раиловна имеют право пожить для
себя. Правда, внуков у Хуснутдиновых пока
лишь двое. Но это пока. Дети зовут роди-
телей в Тюмень, а Динар и Рида медлят с
переездом. И ему, и ей очень нравится
Мегион. В нашем городе оба чувствуют
себя на своём месте. "Север есть Север:
тут люди добрые", - сказал Динар Саги-
тович.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Редакция будет продолжать рассказывать на страницах га-
зеты о семьях Мегиона.
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Объединяющая сила волонтёрства
ÔÎÐÓÌ

КОРПОРАТИВНОМУ волонтерству был
посвящен один из круглых столов форума.
Участники говорили о том, как синхрони�
зировать интересы государства, общества
и бизнеса, а также обсуждали накоплен�
ный в этой сфере опыт.

� Компании, которые активно реализу�
ют программы корпоративной социальной
ответственности, взаимодействуют с мес�
тным сообществом, поддерживают добро�
вольческие инициативы своих сотрудни�
ков, становятся надежными партнерами

Волонтерские проекты мегионских нефтяников получили высокую
оценку на VIII Международном гуманитарном форуме "Гражданские
инициативы регионов 60'й параллели", который прошел в Ханты'
Мансийске.

муниципалитетов и региональной власти
и вносят весомый вклад в развитие тер�
риторий, � констатировал директор депар�
тамента молодежной политики, граждан�
ских инициатив и внешних связей Югры
Яков Самохвалов.

Заместитель председателя Думы
Югры Наталья Западнова отметила, что
сегодня стратегию развития волонтер�
ства и благотворительности имеют свы�
ше 70% российских компаний. По ее сло�
вам, на примере "Славнефть�Мегион�

нефтегаза" хорошо видно, как этот ин�
струмент работает в конкретных городах.

� Корпоративное волонтерство � это
элемент взаимодействия общества, биз�
неса и государства, и когда такой эле�
мент сплоченности присутствует, то очень
многие сложные социальные, производ�
ственные вопросы решаются по�другому.
Технологии разные, но социальный эф�
фект очень большой. Он измеряется от�
ношением людей, которые с удоволь�
ствием участвуют в тех или иных про�
граммах, � подчеркнула Наталья Запад�
нова.

В "Мегионнефтегазе" добровольческое
движение объединяет уже более тысячи
человек. Как рассказал лидер волонтерс�
кой команды Артур Великий, ежегодно к
ней присоединяется все больше сотруд�
ников с активной жизненной позицией.

� Это и молодые специалисты, и пред�
ставители среднего и старшего поколения. У
них разные профессии, разный опыт, но их
объединяет бескорыстное желание поддер�
живать важные для югорчан проекты, помо�
гать тем, кто в этом нуждается, быть полез�
ными обществу. Этим принципам мы будем
следовать и в дальнейшем, � заверил Артур.

Каждый год мегионские нефтяники
проводят десятки акций: организуют эко�
логические субботники и просветительс�
кие мероприятия, помогают социально не�
защищенным категориям населения. Одно
из развитых направлений � корпоративное
донорство. В него вовлечено уже свыше 300
человек, а объем сданной крови составля�
ет около 500 литров. Недавно Федераль�
ное медико�биологическое агентство отме�
тило достижения волонтеров�нефтяников
медалью "За содействие донорскому дви�
жению". Высокую оценку этой деятельнос�
ти дали и участники форума.

� Для производственных предприятий
поддержка донорства � очень чувствитель�

ная тема, многие с осторожностью подхо�
дят к этому вопросу. Здорово, что в "Ме�
гионнефтегазе" донорское движение
вышло на такой уровень. Это отличный
пример того, что все возможно, если есть
желание, � считает модератор круглого
стола, эксперт в области устойчивого раз�
вития и внедрения принципов ESG Ека�
терина Верещагина.

Подводя итоги обсуждения, Наталья
Западнова предложила создать в ХМАО
региональный реестр лучших практик в
сфере корпоративного волонтерства.
Если такая информационная база появит�
ся, можно не сомневаться, что проекты
"Мегионнефтегаза" займут в ней достой�
ное место.

ÊÓËÜÒÓÐÀ

Свежий взгляд на творчество
В ОЧЕРЕДНОЙ раз талантливые дети

Мегиона посетили мастер�классы от ве�
дущих деятелей искусств России. Встре�
чи проходят уже не первый год в рамках
проекта "Лаборатория будущего "Таланты",
инициированного закрытым акционерным
обществом "СП "МеКаМинефть".

С каждым годом мастер�классов ста�
новится только больше. Как и в прошлый
раз, с ребятами занимались по следую�
щим направлениям: литературно�поэти�
ческое творчество, изобразительное и му�
зыкальное искусство. Помимо этого, в Те�
атре музыки прошла творческая встреча с
режиссёром из Москвы, где коллектив те�
атра, учащиеся и педагоги художествен�
ной школы и участники творческого кол�
лектива "Грим" обсудили постановку опе�
ры "Царская невеста".

� Выражаю огромную благодарность
Виктору Маевскому за то, что он вместе с
другими профессионалами нас поддер�
живает. Также хочется сказать спасибо со�
вместному предприятию "МеКаМинефть".
За пятнадцать лет моей работы это пер�
вый такой проект, когда спонсоры сами
проявляют желание и говорят о том, что
кроме нефти в нашем городе должна раз�
виваться и культура, � сказала начальник
управления культуры Лариса Лалаянц.

ВЗМАХ КИСТИ
Юные художники расположились в вы�

ставочном зале Дворца искусств, так как в
художественной школе было достаточно
проблематично разместить большое коли�
чество детей одновременно. Тут же дети
чувствовали себя свободно, а мастер мог
беспрепятственно подходить к каждому и
давать совет.

Тема мастер�класса � натюрморт. А ос�
новная задача была создать за короткое
время эмоционально точное живописное
произведение. Для работы ребята исполь�
зовали удобные для себя материалы � ак�
варель или гуашь.

Уже не в первый раз с учениками ра�
ботал заслуженный художник России, ака�
демик Международной академии культу�

ры и искусства, профессор Московского
государственного академического художе�
ственного института им. В.И. Сурикова
Сергей Сиренко.

� Школа Маевского активно работает с
детьми Югры. Мы встречаемся несколько
раз в год, но программа практически не�
изменна. Меняются лишь дети, появляют�
ся новые лица.

На мастер�классе моя задача немного
расшевелить и взбодрить ребят. За нашу
короткую встречу я стараюсь донести до
ребят, что есть разные методы работы и
нужно стараться овладеть ими. В жизни
бывает, что приходится за очень короткое
время выплеснуть полностью свои эмоции
и создать произведение. Для некоторых это
новая задача, поэтому возникает неболь�
шая робость. И мы стараемся её преодо�
леть, учим детей работать как сосредото�
ченно и размеренно, так и "на эмоциях".

Как преподавателю ведущего художе�
ственного вуза страны мне интересно об�
щаться именно с детьми, ведь это наше
будущее. О встречах я, кстати, позже рас�
сказываю и своим студентам, говорю, что�
бы они учились у младших, ведь те умеют
быть такими смелыми, раскованными и
энергичными, � сказал Сергей Сиренко.

ОПЕРА ДЛЯ ВСЕХ
Пока художники творили, в Театре му�

зыки шло обсуждение будущей постановки.
Творческая встреча коллектива театра,

учащихся и педагогов художественной
школы и участников ТК "Грим" с оперным
режиссером, президентом Фонда русской
культуры и искусства, художественным ру�
ководителем Независимого театрального
проекта "Опера для всех", главным режис�
сером Международного музыкального фе�
стиваля "Дорога на Ялту" Полиной Бертэн
прошла очень продуктивно.

Участники с большим интересом за�
давали свои вопросы режиссёру о буду�
щем проекта, обсудили участие в опере
"Царская невеста" и то, как будет проис�
ходить взаимодействие сразу с несколь�
кими коллективами.

Дети, которые учатся на предпрофес�
сиональных программах в Школах искусств
Мегиона и Нижневартовска, также будут
задействованы. Поющие смогут присоеди�
ниться к хоровым партиям, а художники по�
могут в создании декораций к увертюре.

Сегодня точной даты премьеры оперы
нет, но ориентировочно будем ждать итога
совместной работы в начале апреля.

�  Опера � это самый сложный театраль�
ный жанр. Если начать приобщаться к опе�
ре с детства, то это войдёт в культурный
код. Это высокая культура, та самая, о ко�
торой говорил наш президент на культур�
ном форуме. Она формирует нацию, � ска�
зала режиссёр�постановщик, руководитель
проекта "Опера для всех" Полина Бертэн.

ИГРАЕМ, ЧИТАЕМ, ПОЁМ
Дебютировавшая в прошлом году пло�

щадка для поэтов и писателей снова была
открыта для юных дарований. Мастер�

класс провёл Виктор Маевский, автор и
создатель Русской национальной творчес�
кой школы. Дети зачитывали свои произ�
ведения, после чего получали обратную
связь. С лучшими стихотворениями все
желающие могли ознакомиться на гала�
концерте, на котором каждый раз подво�
дят итоги мастер�классов и встреч с про�
фессионалами из других городов.

В Детской школе искусств им. А.М.
Кузьмина звучали скрипка и фортепиано,
а также яркие голоса учеников. Под руко�
водством мэтров они разбирали произ�
ведения, получали важные наставления,
которые очень помогут в будущем. Све�
жий взгляд � это всегда хороший двига�
тель для новых открытий.

Итогом мастер�классов стал гала�кон�
церт, где выступили юные поэты, певцы и
музыканты. Там же можно было посетить
выставку работ художников, которые все�
го за несколько часов перенесли на чис�
тый лист бумаги яркие натюрморты.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

Артур Великий
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Газификация жилья:
100 тысяч от государства

Компенсация
за “коммуналку” -
минус 50%

ÂÑÅ Î ÂÛÏËÀÒÀÕ È ËÜÃÎÒÀÕ Â ÞÃÐÅ

Компенсация может быть предоставлена
мобилизованным лицам, имеющим место
жительства в автономном округе,
а также их семьям, не являющимся
получателями аналогичных мер
социальной поддержки
по иным основаниям, а именно:

Как получить льготу?
Для получения компенсации необходимо представить в Агентство со�

циального благополучия населения заявление по форме.

К заявлению прилагают:
� свидетельство о государственной регистрации актов гражданского

состояния, выданное компетентными органами иностранного государства,
и их нотариально удостоверенный перевод на русский язык, подтверждаю�
щее родственные отношения (свойства) с гражданином (в случае государ�
ственной регистрации актов гражданского состояния на территории инос�
транного государства);

� справку образовательной организации, подтверждающую обучение
по очной форме ребенка в возрасте от 18 до 23 лет, с указанием даты нача�
ла обучения.

� супруга (супруг), состоящая
(состоящий) с ним в зарегистриро�
ванном браке;

� родитель (родители), не ли�
шенный родительских
прав;

� ребенок, не до�
стигший возраста
18 лет или старше
этого возраста,
если он стал ин�
валидом до дос�
тижения им воз�
раста 18 лет, а
также ребенок,
обучающийся в
образовательной
организации по оч�
ной форме обучения,
но не старше 23 лет.

Компенсация расходов пре�
доставляется в размере 50% (не
более 5 000 рублей) исходя из
норматива площади жилого по�
мещения, нормативов потребле�

ния коммунальных услуг, тарифов
на оплату ЖКУ, а также порядком,
утвержденным Депсоцразвития
Югры на:

� оплату жилого поме�
щения (содержание жи�

лого помещения),
включая взнос на ка�

питальный ремонт;
� оплату комму�

нальных услуг. Ком�
пенсация расходов
предоставляется
гражданину, чле�

нам семьи по месту
их жительства не бо�

лее чем на одно жилое
помещение.
По решению гражда�

нина, членов семьи компен�
сация расходов может быть предос�
тавлена на жилое помещение по ме�
сту их пребывания в автономном ок�
руге при наличии места жительства в
автономном округе.

Выплата может быть предоставлена гражданам РФ,
проживающим в автономном округе, принимающим (принимавшим)
участие в СВО в статусе мобилизованных, а также их семьям,
не являющимся получателями аналогичных мер социальной поддержки
по иным основаниям.

ПОДДЕРЖКУ могут получить со�
вместно проживающие с мобилизо�
ванным гражданином в жилом помеще�
нии, подлежащем газификации, члены
семьи:

� супруга (супруг), состоящая (со�
стоящий) с ним в зарегистрирован�
ном браке;

� родитель (родители), не лишен�
ный родительских прав;

� ребенок, не достигший возрас�
та 18 лет или старше этого возраста,
если он стал инвалидом до достиже�
ния им возраста 18 лет, а также ре�
бенок, обучающийся в образова�
тельной организации по очной фор�
ме обучения, но не старше 23 лет.

Выплата на газификацию предо�
ставляется в размере планируемых
расходов, но не более 100 000 рублей
однократно гражданину, члену семьи
или его законному представителю на
жилое помещение, подлежащее гази�
фикации, находящееся в собственно�
сти (в том числе долевой) гражданина
или члена его семьи, расположенное
на территории автономного округа.
Выплата на газификацию предостав�
ляется при следующих условиях:

� наличие межгородского и (или)
межпоселкового газопроводов к на�
селенному пункту;

� наличие внутригородского и (или)
внутрипоселкового газопроводов в на�
селенном пункте, газопроводов, распо�
ложенных в садовом некоммерческом
товариществе;

� проведение работ по газифика�

ции жилого дома в целом в соответствии
с постановлением Правительства РФ
от 13 сентября 2021 года № 1547;

� отсутствие в собственности у
гражданина (членов его семьи) жи�
лых помещений, пригодных для про�
живания, расположенных на терри�
тории РФ, кроме жилого помещения,
подлежащего газификации.

Как получить выплату?
Решения о предоставлении выплаты принимают комиссии, в состав которых входят представители органов уп�

равления жилищно�коммунального хозяйства. Для получения денежной выплаты на газификацию гражданин или
член его семьи, либо его законный представитель направляет в комиссию заявление по форме с приложением сле�
дующих документов:

� копии договора на проведение работ по газификации и (или) копии договора об оказании услуг по установке
газоиспользующего оборудования (в случае необходимости оплаты услуг по установке);

� счета, прайс�листа стоимости, иных документов, подтверждающих стоимость газоиспользующего оборудова�
ния, выданных продавцом (производителем);

� в случае государственной регистрации актов гражданского состояния на территории иностранного государ�
ства к заявлению также прилагается заверенная в установленном порядке копия свидетельства о государственной
регистрации актов гражданского состояния, выданная компетентным органом иностранного государства, и ее но�
тариально удостоверенный перевод на русский язык.

При проживании в одном жилом помещении двух и более членов семьи, имеющих право на получение денежной
выплаты на газификацию, указанная выплата предоставляется одному из них с письменного согласия других членов
семьи по форме, либо в равных долях. Члены семьи, давшие указанное согласие, признаются реализовавшими свое
право на получение денежной выплаты на газификацию.

Всё о выплатах и мерах поддержки участников СВО и их семей � на информационном ресурсе
“Меры соцподдержки участников СВО и членов их семей” (svo.admhmao.ru).
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ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

Телефоны служб

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Все виды
работ. Сборка, ремонт мебели. Обшивка балконов, ванных
комнат, туалетов. Замена и ремонт эл. проводки. Установ�
ка и ремонт унитазов, смесителей, титанов, ванн. Установ�
ка и подключение бытовой техники и т.д.

Обращаться в любое время по тел.: 89505163997.

ПРОДАЮТСЯ: видеодвойка Samsung (в хорошем со�
стоянии) � 8000 руб.; телевизор Alpha (c настенным кронш�
тейном) � 5000 руб. Телефон продавца: 89505228980.

УТЕРЯННЫЙ военный билет на имя МАКОВЕНКО Вла�
димира Николаевича считать недействительным.

ВОЕННЫЙ билет, выданный Кайтагским военным ко�
миссариатом Республики Дагестан в 2003 году на имя ОМА�
РОВА Махача Абдуллаевича, считать недействительным.

ВОЕННЫЙ билет, выданный военным комиссариатом
г. Мегиона на имя БАБОШИНА Кирилла Васильевича, счи�
тать недействительным.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 16.11.2023 г. № 1905

Заключив контракт, можно самому
выбрать воинскую часть
или подразделение Югры

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона.

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

Всем мамам посвящается

ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

ÐÎÑÐÅÅÑÒÐ

“Национальная система
пространственных данных”

Чистое дыхание $ основа долголетия

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА от 16.11.2023 г. № 1906

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона.

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРОЕКТА ПЛАНИРОВКИ
И ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ ПРОМЗОНЫ

В ПГТ. ВЫСОКИЙ

В соответствии со статьями 42, 43, 45, 46 Градостроительного ко�
декса Российской Федерации, постановлением Правительства РФ от
02.04.2022 № 575 "Об особенностях подготовки, согласования, утверж�
дения, продления сроков действия документации по планировке терри�
тории, градостроительных планов земельных участков, выдачи разре�
шений на строительство объектов капитального строительства, разре�
шений на ввод в эксплуатацию", на основании протокола общественных
обсуждений от 03.10.2023, заключения о результатах общественных об�
суждений от 03.10.2023:

1.Утвердить:
1.1.Проект планировки территории промзоны в пгт.Высокий, соглас�

но приложению 1.
1.2.Проект межевания территории промзоны в пгт.Высокий, соглас�

но приложению 2.
2.Управлению общественных связей администрации города Меги�

она (О.Л.Луткова) опубликовать в течение 7 (семи) дней настоящее по�
становление в газете "Мегионские новости" и разместить на официаль�
ном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города.

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРОЕКТА ПЛАНИРОВКИ
И ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ

СНТ "ДОРОЖНИК ГЕОЛОГИИ"

В соответствии со статьями 42, 43, 45, 46 Градостроительного ко�
декса Российской Федерации, постановлением Правительства РФ от
02.04.2022 № 575 "Об особенностях подготовки, согласования, утверж�
дения, продления сроков действия документации по планировке терри�
тории, градостроительных планов земельных участков, выдачи разре�
шений на строительство объектов капитального строительства, разре�
шений на ввод в эксплуатацию", на основании протокола общественных
обсуждений от 03.10.2023, заключения о результатах общественных об�
суждений от 03.10.2023:

1.Утвердить:
1.1. Проект планировки территории СНТ "Дорожник геологии", со�

гласно приложению 1.
1.2. Проект межевания территории СНТ "Дорожник геологии", со�

гласно  приложению 2.
2.Управлению общественных связей администрации города Меги�

она (О.Л.Луткова) опубликовать в течение 7 (семи) дней настоящее по�
становление в газете "Мегионские новости" и разместить на официаль�
ном сайте администрации города в сети Интернет.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города.

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru в разделе “Законодательство”

В ПУНКТАХ отбора или военкоматах учитывают выбор бойцов, при�
нимая в расчет военно�учетные специальности. Также можно догово�
риться с нужной частью самостоятельно. После брони места формиру�
ется "отношение" � ходатайство командира о принятии гражданина на
службу конкретно в это место. Отправка состоится на основании пред�
ставленного документа.

Больше информации об условиях заключения контракта с Минобо�
роны РФ � на сайте https://clck.ru/36HmVQ или по телефонам в Мегионе
8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72. Также работают телефоны круглосу�
точной горячей линии: 8�800�301�68�88 и 117.

Победа � общее дело!

УПРАВЛЕНИЕ социальной защиты населения, опеки
и попечительства по городу Мегиону информирует граж�
дан о возможности подачи информации о наличии фак�
тов, свидетельствующих о создании родителями усло�
вий, представляющих угрозу жизни или здоровью де�
тей, либо препятствующих их нормальному воспитанию и
развитию, на контактные телефоны следующих служб:

� 8�800�301�44�43 � бесплатный для граждан много�
канальный федеральный номер, единая горячая линия
"Контакт�центра";

� 8 (34643) 2�10�81 � отдел социального обеспечения и
опеки КУ "Агентство социального благополучия населе�
ния";

� 8 (34643) 2�33�50 � отдел опеки и попечительства,
защиты прав детства Управления социальной защиты
населения, опеки и попечительства по городу Мегиону.

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

В ПОСЛЕДНЕЕ время мы можем наблюдать тенден�
цию, что самыми распространенными в современной ме�
дицине являются заболевания органов дыхания. И се�
годня мы поговорим именно об этом.

Начнем с того, что к наиболее частым заболеваниям
относятся в первую очередь острые респираторные ви�
русные инфекции. Почти каждый здоровый человек раз
в год переносит ОРВИ. Если говорить о группах риска, то
это беременные женщины, дети, пожилые люди, люди с
ослабленным иммунитетом, люди с тяжелыми хроничес�
кими заболеваниями.

К заболеваниям органов дыхания относят хроничес�
кий бронхит, бронхиальную астму, пневмонию и другие.
Первую позицию по причине смерти пациентов среди
всех респираторных заболеваний занимает хроническая
обструктивная болезнь легких (ХОБЛ).

Стоит отметить, что самая главная и распространен�
ная причина, основной фактор риска для развития таких
болезней, как рак легких и ХОБЛ, � это курение. Даже
пассивное курение является таким же фактором риска
развития хронического бронхита, ХОБЛ, эмфиземы и т.д.
И несмотря на то, что частицы табачного дыма накапли�
ваются в легких не в такой же концентрации, как и у куря�
щего человека, длительный стаж пассивного курения так�
же приводит к повреждению легких. Таким образом, пер�
вая и основная врачебная рекомендация � отказ от куре�
ния, так как это является самым эффективным способом
уменьшения признаков дыхательной недостаточности и
улучшающее жизненный прогноз пациента.

К факторам риска также относят загрязнение окружа�
ющей среды, бактериальные и вирусные инфекции, ко�
торые значительно утяжеляют течение ХОБЛ и часто тре�
буют госпитализации пациента, проведения антибакте�
риальной терапии, кислородотерапии, а иногда и ИВЛ, и
при исходно тяжелом течении заболевания могут быть
причиной утяжеления течения ХОБЛ и привести к смерти
пациента.

Еще одной важной рекомендацией является вакцина�
ция, так как именно она позволяет не только предотвра�
тить развитие заболеваний, но и справляться с особенно
тяжелыми случаями. Крайне важно проходить вакцина�
цию от COVID�19, гриппа и пневмококковой инфекции.
Доказано, что вакцинация против гриппа и пневмококко�
вой инфекции снижает риск развития пневмонии, госпи�
тализации и смерти на 50�68%.

Будьте здоровы! Берегите себя и своих близких!

Карина РАМАЗАНОВА, врач'терапевт
терапевтического отделения

БУ "Мегионская городская больница"

В РАМКАХ поручений президента Российской Федерации
от 11 августа 2022 года № Пр�1424 в Ханты�Мансийском авто�
номном округе � Югре реализуется государственная програм�
ма Российской Федерации "Национальная система простран�
ственных данных".

Исполняющая обязанности руководителя Управления Рос�
реестра по Ханты�Мансийскому автономному округу � Югре
Ирина Котова отмечает: "Особое внимание уделяется опреде�
лению границ административных образований и территори�
альных зон, проведению комплексных кадастровых и картог�
рафических работ, выявлению правообладателей ранее учтен�
ных объектов недвижимости".

По состоянию на 1 ноября 2023 года в реестр границ Едино�
го государственного реестра недвижимости внесены сведения
о 105�ти муниципальных образованиях (100% от общего коли�
чества утвержденных границ муниципальных образований), о
165�ти границах населенных пунктов (85,4% от общего коли�
чества утвержденных границ населенных пунктов 193), о 3986�
ти границах территориальных зон (91,2% от общего количе�
ства территориальных зон, утвержденных правилами земле�
пользования и застройки на территории автономного округа).

В 2023 году в пяти муниципальных образованиях автоном�
ного округа � в городах Сургут, Мегион, Когалым, Белоярском и
Сургутском районах, в границах девяти кадастровых кварталов
осуществляются комплексные кадастровые работы.

В Единый государственный реестр недвижимости внесены
сведения о 1081�м правообладателе 708�ми объектов недви�
жимости, снято с учета 2817 объектов недвижимости на осно�
вании 1634�х заявлений, поданных органами местного само�
управления, зарегистрированы ранее возникшие права на 12
827 ранее учтенных объектов недвижимости. Общее количе�
ство ранее учтенных объектов недвижимости, подпадающих
под действие Закона о выявлении правообладателей, сокра�
щено с 202 464�х до 124 515�ти.

ÀÍÎÍÑ

В МЕГИОНЕ ко Дню матери запланировано большое коли�
чество разнообразных мероприятий. Учреждения образования,
культуры и спорта предлагают жителям города провести этот
праздник в кругу семьи, подарить своим любимым мамам посе�
щение выставок, мастер�классов, концертных программ или
спортивных мероприятий.

24 ноября в 17:00 в Школе искусств “Высокий” состоит�
ся концерт "Мама милая моя, как же я люблю тебя!".

В этот же день в Детской школе искусств им. А.М. Кузьмина
и Детской художественной школе откроются экспозиции твор�
ческих работ обучающихся "Мамочка любимая моя!" и "Мама
главное слово".

25 ноября с 11:00 в Центре гражданского и патриоти�
ческого воспитания им. Е.И. Горбатова будет проходить твор�
ческий конкурс "Мама может", в 14:00 во Дворце искусств в
Мегионе начнется детская игровая программа в рамках про�
екта семейного отдыха "Корпорация чудес", а в 15:00 в ДК "Си�
бирь" в Высоком � конкурсная программа "Мисс маленькая
Югорчаночка".

26 ноября творческие коллективы города приглашают
всех мегионцев на праздничную концертную программу "Мир
начинается с мамы".

В модельных детско�юношеских библиотеках в воскресе�
нье также пройдут мероприятия: в 12:00 в Мегионе (пр. Побе�
ды, 30) запланирован литературно�музыкальный праздник
"Все начинается с мамы", в 15:00 в Высоком (ул. Ленина, д. 6А)
� праздничная программа "Мама самый лучший друг".

Кроме того, до конца месяца жители могут посетить темати�
ческие экспозиции и практические занятия в Музее народных ху�
дожественных промыслов и ремесел (пр. Победы, 30): "При сол�
нышке тепло, при матери добро", "Поздравительная открытка ко
Дню матери", "Мир русской избы".

В образовательных организациях в рамках реализации про�
граммы "Разговоры о важном" состоится общение на тему "Поче�
му мама для ребенка самый близкий человек?".

Приглашаем жителей муниципалитета принять участие в
мероприятиях, посвященных Дню матери.

ÏÀÌßÒÜ

Для Комнаты Боевой Славы
ЦЕНТР Гражданского и патриотического воспитания им Е.И. Гор�

батова приглашает мегионцев предоставить видео�, аудио� или фото�
материалы, в том числе на печатных бумажных носителях, с информа�
цией об участниках СВО для пополнения коллекции Комнаты Боевой
Славы.

На основе собранных материалов будет создан документальный
фильм о каждом герое "Память жива".

Материалы можно направить на почту forpost_megion@mail.ru.
На все дополнительные вопросы готова ответить Люция Фаритовна

Нурмухаметова по телефону 89825899293.
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ÀÔÈØÀ

Победы мегионских спортсменов

Тест по истории

Любовь Балюк - победитель конкурса
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ÃÐÀÍÒ ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐÀ

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

В ХАНТЫ'МАНСИЙСКЕ прошли чемпионат и первен�
ство Югры по пауэрлифтингу (троеборье). В соревнова�
ниях приняли участие 72 спортсмена из восьми муници�
пальных образований автономного округа: Ханты�Ман�
сийска, Сургута, Мегиона, Когалыма, Нижневартовска,
Новоаганска, Пойковского, а также Белоярского района.

Город Мегион представляли 7 спортсменов МАУ "СШ
"Вымпел" под руководством тренеров�преподавателей
Александра Викторовича Куликовского и Татьяны Вла�
димировны Заворохиной.

По итогам соревнований наши спортсмены завоева�
ли 5 золотых, 2 серебряные, 1 бронзовую награды.

В личном зачете первое место заняли:
� Дарья Набокова в весовой категории среди деву�

шек до 76 кг с результатом 327,5 кг;
� Юлия Климченко в весовой категории среди деву�

шек до 52 кг с результатом 302,5 кг;
� Александра Мельник в весовой категории среди

девушек до 57 кг с результатом 257,5 кг;
� Влас Филков в весовой категории среди юношей до

66 кг с результатом 530 кг.
Второе место заняли:
� Полина Менщикова в весовой категории среди де�

вушек до 52 кг с результатом 215 кг;
� Никита Ядуванкин в весовой категории среди юно�

шей до 74 кг с результатом 487,5 кг.
Третье место занял:
� Егор Зырянов в весовой категории среди юношей

до 74 кг с результатом 395 кг.
По итогам соревнований сборная команда девушек

заняла первое место в общекомандном зачете!
Поздравляем спортсменов и тренеров с победой,

желаем дальнейших успехов в спорте!

В СЕНТЯБРЕ 2023 года
стартовал конкурс "Грант
губернатора Югры для фи�
зических лиц 2023", кото�
рый проводился операто�
ром грантов губернатора �
Фондом "Центр гражданс�
ких и социальных инициа�
тив Югры".

Конкурс направлен на
содействие в реализации
социально значимых ини�
циатив и проектов жителей
Югры.

На электронную плат�
форму поступило более
1100 заявок, до второго
этапа конкурса были допу�
щены только 689.

14 ноября координаци�
онный совет по предостав�
лению грантов губернато�
ра Югры утвердил оконча�

тельный список победите�
лей конкурса среди физи�
ческих лиц. В него вошли
266 жителей Югры из 21
муниципалитета автоном�
ного округа и города Маке�
евки ДНР, подшефного го�
рода нашего региона.

Одним из победите�
лей конкурса в номинации
"Социальное обслужива�
ние, социальная поддер�
жка и защита отдельных
категорий граждан" с тех�
нологией для людей с ог�
раниченными возможнос�
тями здоровья и маломо�
бильных граждан пожило�
го возраста "Мобильный
парикмахер" стала работ�
ник учреждения Любовь
Владимировна Балюк, по�
давшая заявку как физи�

ческое лицо. Ресурсный
центр поддержки граж�
данских инициатив горо�
да Мегиона вместе с ру�
ководителем Сергеем Са�
пичевым оказал помощь
при подготовке проекта.
Сумма гранта (включая
НДФЛ) составила 215 747
рублей.

Проект направлен на
оказание бесплатных па�
рикмахерских услуг людям
с ограниченными возмож�
ностями здоровья, маломо�
бильным из числа пожилых
граждан, инвалидов, де�
тей�инвалидов с выездом
волонтера�парикмахера на
дом, улучшение качества
жизни людей с ограничен�
ными возможностями здо�
ровья и маломобильных

граждан и реализуется на
базе БУ "Мегионский ком�
плексный центр социаль�
ного облуживания населе�
ния" с 2021 года в рамках
добровольческой дея�
тельности.

Этот проект � иннова�
ционное нововведение, ко�
торое положительно отра�
зится на доступности и ка�
честве обслуживания
граждан из числа незащи�
щенных слоев населения.

Подробнее о проекте �
по ссылке https://
elkanko.ru/contests/gfl�
2023/applications/492.

Мегионский
комплексный центр

социального
облуживания

населения

1 ДЕКАБРЯ 2023 года,
накануне Дня Неизвестно�
го солдата, состоится Меж�
дународная акция "Тест по
истории Великой Отече�
ственной войны".

С 2015 года в России
и 50�ти странах мира про�
ходят международные те�
стирования по истории
Великой Отечественной
войны в рамках Междуна�
родного проекта "Большая
история". По итогам каж�
дого тестирования фор�
мируется аналитический
отчёт с описанием основ�
ных проблемных вопро�
сов, который направляет�
ся в адрес профильных
органов государственной

власти, а также публику�
ется в СМИ.

Участникам будет пред�
ложено проверить знания
об истории Великой Оте�
чественной войны, ответив
на ряд вопросов, охваты�
вающих различные собы�
тия времён Великой Оте�
чественной войны. Итого�
вый вариант тестов подго�
товят учёные Военного уни�
верситета Министерства
обороны Российской Фе�
дерации. Участникам будет
предложено за 40 минут
ответить на 40 вопросов,
после прохождения теста
будет направлен сертифи�
кат, подтверждающий уча�
стие.

Проверить свои зна�
ния можно будет на спе�
циальных площадках,
организованных в каждом
регионе страны, а также
онлайн на сайте проекта �
https://big�history.ru.

До 30 ноября на сайте
можно зарегистрировать

площадку, если вы хотите
провести тест самостоя�
тельно. Каждый участник
по итогам прохождения те�
ста получит сертификат.
Тестирование проходит на
территории Российской
Федерации и в более чем
50�ти странах мира.

ÀÊÖÈß

ÐÅÊËÀÌÀ

Мегионский Экоцентр приглашает гостей в резиденцию к ЙАХЛИ'ИКИ. Участников мероприятия ждёт:
' посещение музея'стойбища рода Казамкиных;
' встреча с хранительницей легенд и преданий Миснэ, отважным охотником, мудрой хозяйкой стойбища и, конечно

же, хозяином резиденции Йахли'Ики;
' погружение в этнокультуру малочисленных народов Нижневартовского района, познавательная игровая экскур'

сия, горячий таежный чай и новогодние забавы, а также много других сказочных сюрпризов, в том числе встреча с
Василисой Прекрасной и даже жуткой Бабой Ягой!

Стоимость: 2135 руб. ' детский билет, 2315 руб. ' взрослый билет, включая оплату за проезд в этнопарк “Югра”.
Мероприятие доступно для обучающихся с 14 лет по государственной программе «Пушкинская карта».
Даты для бронирования в 2023 году: с 25 ноября по 30 декабря. Предварительная запись обязательна!
С тарифами и ценами можно ознакомиться по номерам + 7 (34643) 3'11'49, + 7 (922) 790'35'08 – администратор.
Место проведения: Музейно'этнографический и экологический парк “Югра”.
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